



kebijaksanaan mengandung pengertian mencintai atau suka kepada kebijaksanaan. Kata sophia mula-mula dikemukakan oleh Heraklitos (540-480 SM). Namun sebagian ahli mengatakan bahwa kata tersebut mula-mula dipakai oleh Phitagoras.

Perbedaan tentang siapa yang mula-mula memakai kata itu dalam pandangan penulis --khususnya dalam pembahasan ini-- bukanlah persoalan yang esensial, mengingat persoalan yang esensial adalah tentang makna kata tersebut dan pengejawantaaanya sebagaimana yang telah diungkapkan oleh Poerdjawiadna.

Demikian juga dengan Heraklitos yang menggunakan kata sophia ini dengan pengertian meluas, yakni bentuk usaha atau pengejawantahan dari kecintaannya kepada kebenaran.

Dan pada masa Shopis dan Socrates baru pengertian philosophia ini mulai jelas, yakni penguasaan secara sistematis dari pengetahuan teoritis. Philosophia adalah hasil dari perbuatan yang disebut Philosophein, dan kata philosophos adalah orang yang melakukan usaha pencarian (philosophia).

Dengan demikian pengertian filsafat dapat disederhanakan sebagai "alam pikiran" atau alam berpikir". Dari sinilah kemudian Fuad Hasan memberikan

pengertian filsafat sebagai usaha berpikir tentang sesuatu secara radik (mendalam) dengan tidak terikat kepada dokma. Manusia adalah makhluk yang dikarunia oleh Allah SWT. akal pikiran agar manusia dapat mengetahui dan memahami sesuatu, maka dengan demikian setiap manusia mempunyai potensi untuk menjadi filofof. Karena filosof adalah orang yang memikirkan sesuatu dengan sungguh-sungguh dan mendalam sedang hasilnya dinamakan filsafat. Dengan kata lain filsafat adalah ilmu yang mengkaji (mempelajari) hakekat sesuatu secara sungguh-sungguh dan mendalam untuk mencapai kebenaran.

Namun untuk memberikan gambaran yang jelas tentang pengertian filsafat, maka ada baiknya penulis mengemukakan pendapat beberapa tokoh yang bertautan dengan pengertian filsafat. antara lain;

1. Plato (427-147 SM), memberikan pengertian filsafat adalah pengetahuan tentang segala yang ada.
2. Aristoteles (384-322 SM) berpendapat bahwa filsafat itu menyelidiki sebab dan asal segala benda.
3. Marcus Tullius Cicere (106-43) membrikan pengertian sebagai pengetahuan tentang sesuatu yang maha agung dan usaha-usaha yang mencapai tersebut. Dan lebih lanjut ia mengatakan bahwa filsafat adalah induk segala ilmu pengetahuan, sesuatu yang diciptakan



















